

Le beach-volley s'est installé «Plage d'Armes», jusqu'à vendredi

La Voix du Nord 17/05/2013

Une plage fait désormais face à l'hôtel de ville. Depuis mercredi, et jusqu'à vendredi soir, a lieu l'événement Val'Beach 2013, organisé par trois étudiants de l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis (Claire Jacotot, Florian Questel et Kévin Rota Bulo), la ville de Valenciennes et leurs nombreux partenaires



Les organisateurs espèrent voir arriver de nombreux spectateurs, curieux de connaître la raison de la présence d'un terrain de beach-volley en plein centre-ville.

Ce tournoi est ouvert à tous, filles ou garçons, jeunes et moins jeunes. Quarante-quatre équipes de trois joueurs se sont engagées. Ce vendredi, la phase finale a lieu de 18 h à 23 h. En début de chaque après-midi, d'autres animations sont proposées.

Florian Questel, un des organisateurs de l'événement, nous confie comment lui est venu le projet : « *L'été dernier, j'ai participé à un tournoi de beach-volley. En dernière année de licence STAPS, nous devons organiser un événement sportif, c'est ainsi que cette idée m'est venue* ». Il ajoute même que « *chaque grande ville comme Lille ou Lyon a son tournoi de beach-volley, alors pourquoi pas ici ?* ». Il déclare avoir choisi cette date puisqu'ils étaient contraints par l'université de créer l'événement avant le mois de juin. Les étudiants ont donc programmé ce tournoi au plus près de l'été. Il espérait ainsi voir le soleil participer à l'événement, mais il joue un peu à cache-cache avec les nuages.

Certains spectateurs nous font part de leur étonnement et de leur curiosité. « Nous sommes venus voir car nous avions entendu parler de l'événement en début de semaine à la radio, nous étions curieux de voir en vrai car on ne voit ce sport qu'à la télé ». « Même lorsqu'on part en vacances à la plage, nous avons peu l'occasion d'en voir ». Mais, pour l'heure, il a préféré rester au vestiaire...

.Ces jeudi et vendredi, de 18 h à 23 h.